

Fecha: 03-05-2021
Medio: La Estrella de Concepción
Supl.: La Estrella de Concepción
Tipo: Especiales
Título: **La vida en la Marina del vicealmirante Lindor Pérez Gacitúa**

Pág. : 7
Cm2: 129,4
VPE: \$ 177.505

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida

PERSONAJES FAMOSOS DEL MAR



La vida en la Marina del vicealmirante Lindor Pérez Gacitúa

● Tanto en tiempos de guerra como en momentos de paz, la labor del vicealmirante Lindor Pérez Gacitúa ha sido reconocida. Nació el 17 de junio de 1854. En 1871, pasó a la Escuela Naval. Declarada la Guerra del Pacífico al Perú y Bolivia en 1879, la corbeta "O'Higgins", donde se hallaba el guardiamarina Pérez Gacitúa, pasó a formar parte de la Escuadra. En octubre de 1897 fue ascendido a capitán de corbeta graduado y con este grado tomó la Segunda Comandancia de la corbeta "Abtao" que mandaba el capitán de corbeta efectivo Arturo Fernández Vial. En 1896 comandó el crucero "Esmeralda". El 13 de agosto de 1901 fue ascendido al grado de almirante y tomó el mando del Apostadero Naval de Talcahuano. En 1911 pasó a ocupar la jefatura de la misión naval de Chile en Londres, durante dos años. A su regreso al país, en mayo de 1913, tomó la dirección de la Escuela Naval. El 16 de enero de 1916, fue nombrado director general de la Armada. Falleció el 9 de abril de ese año por un ataque al corazón.